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Lampiran 01. Struktur Organisasi Pemerintahan Desa Talibeng 
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Lampiran 02. Surat Penelitian 
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Lampiran 03. Transkip Wawancara 

 

(1) Informan  : I Ketut Mudiasa 

 Jabatan  : Kepala Desa 

 Tanggal  : 31 Januari 2023 

 

Peneliti : Om Swastyastu pak, selamat pagi 

Narasumber : Om Swastyastu, selamat pagi 

Peneliti :Perkenalkan pak saya Ni Kadek Puspa Dewi, mahasiswi        

Universitas Pendidikan Ganesha, saya ingin melakukan wawancara 

terkait dengan dana desa. Untuk pertanyaan pertama, untuk 

transferan dana desa apakah melebihi anggaran atau kurang nggih 

pak? 

Narasumber :Kalau sesuai dengan kegiatan yang ada di desa ya masih kurang  

Peneliti :Untuk pendapatan apakah mampu digunakan untuk membiayai 

seluruh kegiatan seperti pembangunan dan pemerdayaan 

masyarakat? 

Narasumber :Kalau pendapatan transfer itu cukup juga pembiayaan 

pembangunan, namun belum menyentuh keseluruhan daripada 

pembangunan. Ya masih kurang lah 

Peneliti :Pertanyaan selanjutnya, sebelumnya saya sudah sempat 

mewawancarai bapak terkait keterlambatan pencairan dana desa, 

lalu apa yang menyebabkan terlambatnya pencairan dana  desa 

pak? 
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Narasumber :Terlambatnya pencairan dana desa biasanya regulasi atau aturan 

dari pusat ke kabupaten dari kabupaten baru ke desa, biasanya agak 

terlambat sedikit, dari regulasi tersebut biasanya membutuhkan 

waktu yang tidak bisa diprediksi sehingga sering kali menyebabkan 

keterlambatan pencairan dana desa 

Peneliti :Kan Pencairan dana desa nike terlambat, apakah kegiatannya tetap 

berlanjut? 

Narasumber :Kalau terlambat ya mempengaruhi juga kegiatan, ya sedikit 

tertunda yang semestinya kita eksekusi februari nyatanya difebruari 

belum turun, ya mungkin terlambat dua bulan, april baru kita bisa 

terlaksana seperti itu belum lagi adanya faktor lainnya yang 

menyebabkan tertundanya program 

Peneliti :Kegiatan program yang tertunda pak? 

Narasumber :Ada, yaitu kegiatan pembangunan, rehabilitas, peningkatan 

fasilitas pengelolaan sampah desa karena adanya Covid-19, jadi 

anggaran kegiatan direfocucing untuk penanganan Covid-19 

Peneliti :Berapa anggaran untuk program fasilitas pengelolaan sampah pak 

dan realisasinya baru berapa? 

Narasumber :Anggaran untuk program pembangunan, peningkatan pengelolaan 

sampah desa belum terealisasikan 100% outputnya baru mencapai 

35% 

Peneliti :Selanjutnya, bagaimana cara Desa Talibeng mengelola dana desa 

seefektif mungkin? 
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Narasumber :Mengelola dana desa secara seefektif mungkin ya dengan cara 

memprioritaskan program yang memang betul - betul prioritas 

menjadi kebutuhan masyarakat.  

Peneliti :Program prioritasnya apa pak? 

Narasumber :Program Infrastruktur 

Peneliti :Program apa yang sudah terealisasikan pak dan apakah sudah 

sesuai rencana? 

Narasumber : Pada tahun 2019 program rabat beton yaitu pembangunan jalan 

lingkungan, sekitar 25 jalan lingkungan yang diperbaiki total 

panjang gang yang diperbaiki sekitar 2.231 km, sudah sesuai 

rencana  

Peneliti :Nah, Dalam membiayai seluruh kegiatan masih bergantung dengan 

bantuan pemerintah? 

Narasumber :Desa Talibeng ya masih bergantung pada bantuan pusat dan 

kabupaten bahkan dari provinsi juga, kan PAD kita masih kecil 

seperti itu 

Peneliti :Apakah dengan adanya dana desa yang masuk ke bumdes 

(penyertaan modal) bisa meningkatkan PAD? 

Narasumber :Ya jelas, dengan adanya dana desa masuk ke bumdes melalui 

penyertaan modal jelas ada pendapatan atau PAD yang masuk ke 

desa dinas, besar kecilnya itu tergantung pada usaha dari pada 

bumdes, kebetulan Desa Talibeng baru kita penyertaan modalnya 

di 2017 kurang lebih 4 tahun PAD tentu masih kecil, mudah – 

mudahan kedepannya seiring dengan waktu seiring dengan 
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kemajuan teknologi mudah – mudah bumdes sejahtera Desa 

Talibeng yang kita miliki bisa berkembang denga peningkatan 

PAD cukup besar dan mampu membiayai kegiatan – kegiatan atau 

pembangunan yang ada di Desa Talibeng 
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(2) Informan  : I Gusti Agung Hadi Yudha 

 Jabatan  : Kaur Keuangan 

 Tanggal  : 31 Januari 2023 

 

Peneliti :Om Swastyastu, selamat pagi 

Narasumber :Nggih selamat pagi 

Peneliti :Tiyang mau melakukan wawancara terkait dengan pendapatan 

transfer dana Desa Talibeng tahun anggaran 2019 – 2021, untuk 

pertanyaan pertama, untuk transferan dana desa apakah melebihi 

anggaran atau kurang? 

Narasumber :Kurang 

Peneliti :Untuk pendapatan nike apakah mampu diguanakan untuk 

membiayai seluruh kegiatan seperti pembangunan dan 

pemerdayaan masyarakat? 

Narasumber :Tidak, karena pendapatan dari pusat biasanya kurang, kita dari 

desa mempunyai silpa nanti silpanya itu yang menutupi biar bisa 

berjalan semuanya kegiatannya 

Peneliti :Dalam membiayai seluruh kegiatan masih bergantung dengan 

bantuan pemerintah? 

Narasumber :Iya 
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Peneliti :Apa yang terhambatnya pencairan dana desa ? 

Narasumber :Biasanya peraturan regulasi dari kabupaten yang menyebabkan 

terlambatnya biasanya membutuhkan waktu sehingga 

menyebabkan keterlambatan pencairan dana desa 

Peneliti :Nggih, pertanyaan selanjutnya apa yang menyebabkan belanja 

lebih besar daripada pendapatan? 

Narasumber :Karena di desa nike punya silpa tahun lalu itu yang dipergunakan 

saat tahun berjalan makanya tahun berjalan nike kelihatan lebih 

besar belanjanya daripada pendapatannya. 

Peneliti :Nggih sekian pertanyaan saya, terimakasih pak 

Narasumber :Nggih 
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(3) Informan  : I Wayan Sudiarna 

 Tanggal  : 1 Maret 2023 

 Tokoh Masyarakat Desa Talibeng 

 

Peneliti :Om Swastyastu pak, ampura menganggu, perkenalkan saya Ni   

Kadek Puspa Dewi, saya mau melakukan wawancara sebentar 

Narasumber :Nggih dek 

Peneliti :Apakah bapak pernah mengikuti musyawarah desa? 

Narasumber :Ya sering bapak mengikuti musyawarah desa dek 

Peneliti :Bagaimana pandangan bapak mengenai pembangunan 

infrastuktur jalan lingkungan yang ada, apakah sudah sesuai 

harapan? 

Narasumber : Adanya pembangunan infrastruktur jalan lingkungan ini sudah 

sesuai harapan, dan membantu kami selaku masyakarat 

Peneliti :Bagaimana keterlibatan bapak dalam merealisasikan program 

pembangunan desa? 

Narasumber :Ikut mengawal jika ada program pembangunan 

Peneliti :Apakah pernah melihat informasi terkait pelaksanaan 

pembangunan yang sudah ada? 

Narasumber :Pernah, pelaksanaan biasanya ada di papan informasi
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(4) Informan  : I Ketut Agus Anggarama 

 Tanggal  : 2 Maret 2023 

       Masyarakat Desa Talibeng  

 

Peneliti :Swastyastu pak, perkenalkan saya Ni Kadek Puspa Dewi, saya 

mau melakukan wawancara sebentar nggih 

Narasumber :Nggih silahkan 

Peneliti :Apakah bapak pernah mengikuti musyawarah desa? 

Narasumber :Pernah 

Peneliti :Apakah sebelum ada program jalan lingkungan apakah kondisi 

jalan sudah ada tapi kondisi rusak? atau belum ada sama sekali? 

Narasumber :Jalan sudah ada, tapi rusak sekarang sudah diperbaiki 

Peneliti :Bagaimana pandangan bapak mengenai pembangunan 

infrastruktur jalan apakah sudah sesuai dengan harapan bapak? 

Narasumber :Sudah, dan semoga jalan – jalan yang belum diperbaiki bisa 

segera diperbaiki 

Peneliti :Apakah dengan adanya jalan lingkungan ini sudah merasa 

terbantu? 

Narasumber :Terbantu sekali 

Peneliti :Baik nike manten pak, terimakasih pak 

Narasumber :Nggih mewali 
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(5) Informan  : I Made Budiarsa 

 Tanggal  : 3 Maret 2023 

 Masyarakat Desa Talibeng 

 

Peneliti :Om Swastyastu pak. Perkenalkan nama saya Ni Kadek Puspa 

Dewi, tiyang mau melakukan wawancara sebentar nggih 

Narasumber :Nggih  

Peneliti :Apakah sebelum ada program jalan di Desa ini apakah kondisi 

jalan sudah ada (tapi kondisi rusak) apa belum ada jalan sama 

sekali? 

 Narasumber :Untuk program pemerintah desa saat ini, adanya perbaikan jalan 

yang sudah rusak, dan membuka jalan baru, seperti akses jalan 

menuju sawah dan jalan setapak menuju kepura yang tidak bisa 

dilewati mobil dan sepeda motor dan dibantu oleh gotong royong 

masyarakat dan program pemerintah saat ini sudah berjalan baik 

sampai saat ini dan sangat terbantu. 

Peneliti :Setelah ada jalan ini apakah sudah merasa terbantu? 

Narasumber :Kami selaku masyarakat Desa Talibeng terbantu sekali, apalagi di 

desa kami sebagian masyarakatnya adalah petani, jadi akses 

jembatan atau jalan sangat membantu untuk menjual hasil panen ke 

pembeli, jadi kami tidak perlu melewati sungai lagi karena sudah 

ada jalan jembatan.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

 Peneliti :Nggih pak, nike manten suksma pak nggih 

Narasumber :Nggih mewali 
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(6) Informan  : Ni Ketut Suati 

 Tanggal  : 3 Maret 2023 

 Masyarakat Desa Talibeng 

Masyarakat Desa Talibeng  

Peneliti :Om Swastyastu buk. Perkenalkan nama saya Ni Kadek Puspa 

Dewi, tiyang mau melakukan wawancara sebentar nggih 

Narasumber :Nggih dek silahkan 

Peneliti :Apakah sebelum ada program jalan di desa ini apakah kondisi 

jalan sudah ada (tapi dalam kondisi rusak) apa belum ada jalan 

sama sekali buk? 

 Narasumber :Sebelumnya jalannya sudah ada tapi kondisinya rusak tapi sudah 

diperbaiki jalannya  

Peneliti :Berapa gang yang diperbaiki buk? 

Narasumber :Ada banyak gang yang rusak diperbaiki 

Peneliti :Setelah ada jalan ini apakah sudah merasa terbantu? 

Narasumber :Nggih terbantu, dulu jalannya licin dan becek kalo musim hujan, 

sekarang sudah diperbaiki jadi tidak licin dan becek jadi sangat 

terbantu                                                                               

 Peneliti :Jadi terbantu nggih bu, baik terimakasih bu nggih 

Narasumber :Nggih dek  
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(7) Informan  : I Wayan Yasa Putra 

 Tanggal  : 3 Maret 2023 

 Masyarakat Desa Talibeng 

Masyarakat Desa Talibeng  

Peneliti :Om Swastyastu. Perkenalkan nama saya Ni Kadek Puspa Dewi, 

mau wawancara jebos pak nggih 

Narasumber :Iya silahkan 

Peneliti :Pertanyaan pertama apakah sebelum ada program jalan gang 

lingkungan di desa ini apakah kondisi jalan sudah ada (tapi dalam 

kondisi rusak) napi belum ada jalan sama sekali? 

 Narasumber :Sudah ada jalan nike  

Peneliti :Berapa gang yang diperbaiki pak gih? 

Narasumber :Ada banyak gang diperbaiki 

Peneliti :Setelah ada jalan gang ini apakah sudah merasa terbantu? 

Narasumber :Ya terbantu dengan adanya jalan ini 

 Peneliti :Jadi terbantu nggih pak, nike manten terimakasih pak 

Narasumber :Nggih mewali.  
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Lampiran 0.4 Laporan Pertanggungjawaban Realisasi Pelaksanaan APBDes 

Pemerintahan Desa Talibeng Tahun 2019 – 2021 

(a) Laporan Pertanggungjawaban Realisasi Pelaksanaan APBDes 

Pemerintahan Desa Talibeng Tahun 2019 
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Lanjutan 
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(b) Laporan Pertanggungjawaban Realisasi Pelaksanaan APBDes 

Pemerintahan Desa Talibeng Tahun 2020 
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Lanjutan 
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(c) Laporan Pertanggungjawaban Realisasi Pelaksanaan APBDes 

Pemerintahan Desa Talibeng Tahun 2021 
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Lanjutan 
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Lampiran 05. Dokumentasi Wawancara 

a) Wawancara Kepala Desa Talibeng 
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b) Wawancara Kaur Keuangan Desa Talibeng 
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c) Wawancara Tokoh Masyarakat 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

74 

 

 

 

d) Wawancara Masyarakat 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

75 

 

 

 

e) Wawancara Masyarakat 
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